



L'Armée du Salut poursuit son aide suite au passage du cyclone Idai



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Au Malawi, au Mozambique et au Zimbabwe, l'Armée du Salut aide la population à reconstruire leur vie et leurs maisons.

Plus de deux mois après le passage du cyclone Idai en Afrique australe, ayant provoqué des inondations et d'autres ravages, l'Armée du Salut continue son effort de reconstruction.

La capitaine Heather Rossouw, déployée par les services d'urgence internationaux de l'Armée du Salut pour aider aux efforts de secours autour de la ville côtière de Beira, au Mozambique, écrit : « Il y a encore beaucoup de destruction, mais nous pouvons aussi voir des signes de reconstruction. Les maisons détruites par le cyclone Idai se relèvent lentement. En parcourant les routes de sable, vous croiserez des bicyclettes chargées de débris d'arbres (branches, souches), tout ce qui peut servir à la reconstruction des maisons dévastées. »

Créativité

« Les gens sont très créatifs. D'abord, ils déterminent la taille de leur maison, en positionnant des poteaux de bois à l'horizontale, puis à la verticale. Une fois que c'est fait, ils y mélangent la boue et érigent une maison ! »

À ce jour, l'Armée du Salut a aidé 1 500 familles dans trois zones différentes. Ces familles ont reçu des colis alimentaires composés de 20 kg de céréales (farine de riz ou de maïs), 10 kg de haricots et 2 litres d'huile de cuisson. L'aide s'est également étendue au non alimentaire, dont la distribution à 500 familles de paquets contenant une moustiquaire, trois couvertures, un liquide purificateur d'eau, du savon, du produit à lessive, des pots, des tasses et des assiettes.

« Les besoins sont encore grands, ajoute la capitaine Rossouw, mais nous pouvons voir quelques lueurs d'espoir. Nous sommes extrêmement reconnaissants de l'aide apportée à cette partie du Mozambique et nous continuerons à nouer des relations avec les communautés locales. »

En plus de ces actions au Mozambique, l'Armée du Salut fournit des articles de secours aux communautés du Malawi et du Zimbabwe, également touchées par le cyclone Idai. La phase de secours touche lentement à sa fin, mais le besoin d'aide continuera à se faire sentir à l'avenir.

Auteur

La Rédaction / Source : Service d'urgence international IHQ

Publié le

